

町長の ちよっと一言 「頑張ってきたことを、今後の糧にしてください」



5月の連休中は、家庭菜園の整備や読書、野イチゴでのジャム作りなど、新しい生活様式を意識して過ごしました。

スポーツに目を向けると、中止が決まっていた全国高等学校総合体育大会に続き、5月20日、全国高等学校野球選手権大会の中止が決定されました。県をまたぐ移動と長期の宿泊に伴う感染リスク、地方大会開催により学業に支障をきたすこと、そして、何より球児たちの命を守ることから、苦渋の決断がされたのだと思います。

私自身、野球部に3年間所属し、厳しい練習に耐えることが出来たのは、「甲子園出場」という大きな目標があったからです。高校球児の集大成、甲子園大会が無くなった選手たちの気持ちを思うと、つらく、掛ける言葉がありません。

野球に限らず、全ての競技の選手たちにとって、これまで頑張ってきたことが、今後の人生の糧になることを願うばかりです。

乳幼児健診

岡町保健福祉センターはびねす ☎ 234 - 6123

6月

9日 ㊤ 4か月児健診

対象者には、個別に通知します。
※状況により延期になる場合があります。

16日 ㊤ 4か月児健診

その他の健診については未定です。最新の情報は、町ホームページで確認してください。



義援金とふるさと納税

全国からたくさんの方の「義援金」および「ふるさと納税」を頂き、心より感謝申し上げます。

義援金	13,385 件	11 億 4,896 万円
ふるさと納税	令和2年度 1,551 件	2,146 万円

令和2年4月末現在

❖ 最近、広報紙が毎月のように30ページを超えていて、それが当たり前になっていました。今回の異様なページの少なさに、申し訳なさが少し…。でも大事なものはページ数よりも中身！パラパラっと流し読みでも「おっ」と思われる紙面作りをしたいです！ 係⑤

❖ 生活様式がガラリと変わって、新しい発見があった人。その発見した楽しみ方を、町民みんなで共有しましょう。「私が見つけた楽しみ方を募集しています。8ページの応募方法をご確認の上、どしどしご応募ください！ 係⑥

編集後記

